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Tomey: «La Diputación no va a cerrar las

puertas, como persiguen los socialistas»

IGLESIAS

70 millones destinados a

la reparación de iglesiasB enfrentamiento entre Alictue y Tomey volviú a aflorar durante el último pleno total dc,'4 actuar:it>nes

NOTICIAS

recortar deuda y todas las

diputaciones lo han hecho».

Con este argumento, el gru-

po popular propuso que la

Mancomunidad de "LaCam-

piña", en la que ya se han

invertido más de 200 millo-

nes de pesetas, sea termina-

da por la Junta de Comuni-

cios». Además Tomey aña-

dió que «esta institución no

va a cerrar las puertas, lo que
usted persigue».

dadas de Castilla-La Man-

cha, «con mayores capaci-
dades». Esto fue rechazado

por los socialistas, que argu-

mentaron que «no han ha-

blado con la Junta de este

proyecto, y si ahora no lo

asume le echarán la culpa al

gobierno regional».

TORIJA

EUROPA TIENE LA CULPA.- Se-

gún palabras de Francisco

Tomey «para entrar en la

Unión Monetaria hay que

15 miHones para 1a urgente

reparacióndeltorreónoeste
Las obras se culminar tn en mes v medioTRASVASES

Rechazada la moción en contra de los trasvases
Los populares califican de «cinismo» la actitud de los socialistas en este tema

lista se debe a que «nos pare-
ce cinismo lo que representa
este portavoz», en clara alu-

sión a Jesús Alique, a quien
López Polo, vicepresidente
de la Diputación, se refirió

en términos de. «disgusto por
su actitud, ya que mas que

debatir busca cl desorden y

la provocación».
Volviendo a los trasva-

ses, Ortega insistió en que la

Diputación «ha manifestado,

desde 1983, su oposición a

los trasvases a Murcia». Lo

que no entienden los repre-
sentantes del PP es que «la

gestiónsocialistadejóalTajo
al 5 por ciento de su capaci-
dad y se oponen ahora a este

trasvase».

Ortega lanzó al aire la

pregunta de «1cuántas mo-cioness socialistas se han pre-

sentado entre 1982 y 1994?»

y también inquirió sobre los
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El PSOE de la Diputación de

Guadalajara presentó una

moción en contra del último

trasvase a tierras levantinas,

propuesta que fue rechazada

por el PP, mientras que IU se

abstuvo.

El presidente de los Mu-

nicipios Ribereños, Jesús

Ortega, argumentó que su

rechazo aestamoción socia-

18.000 millones de pesetas

que se vienen reivindicando

desde la ribera de los panta-
nos y que los regantes mur-

e i anos han pagado a la admi-

nistración regional para su

distribución.

Por último, Jesús Ortega

pidió a Alique que «deje que

los municipios ribereños ha-

gan su propia promoción, que

ya le echaron de Sacedón

cuando era concejal».

Y un fabuloso

de matrimon

expuesto e

tienda de muebles.
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El grupo popular de la Dipu-
tación consigui6 sacar ade-

lantelosexpcdientesdeope-
ración de Crédito a corto y

largo plazo a pesar de la opo-

sición de PSOE e IU, en la

última sesión plenaria de Ia

institución provincial.
Con esta medida se soli-

citarán líneas de crédito por

importe de 870 millones de

pesetas a largo plazo y de 600

millones, en dos tramos de

300, a corto plazo. Según pa-

labras del portavoz socialista,
Jesús Alique, estas operacio-
nes «se utilizan para corregir
el desfase de 3.000 millones

de pesetas entre las partidas
de ingresos y gastos», y vol-

vió a pedir explicaciones so-

bre el supuesto débito del Es-

tado a la Diputaci6n.
El presidente de Ia Dipu-

tación, Francisco Tomey,
respondió al portavoz socia-

lista diciendo quc «cuando

un político dice que se va a

los Tribunales no hay debate

político» y añadió que «si

hemos ido a endeudamiento

ha sido por adelantar servi-

El grupo popular hizo valer au mayoría para sacar adelante sus propuestas.

Si celebras tu banquete de bodas en el

Ld plan contempla un

J.A.MESEGUER. Guadalaiara
La Diputación aprobó, con

la abstención de IU, el Plan

de Restauración de edifi-

cios de carácter religioso
hist6rico-artístico para el

año 1997. En total se lle-

varán acabo un total de 35

actuaciones con un coste

global de 70 millones de

pesetas. La instituciónpro-
vincial aportarí 32,2 mi-

llones, 11 serán la aporta-
ción del Obispado y los

26,8 millones de pesetas

restantes corresponden a

otras aportaciones —dona-

ciones particulares y ay u n-

tamientos entre otros-.

Antonio López Polo,

vicepresidente de la Dipu-
tación, afirmó que es la

décima vez que se trae al

Pleno este convenio, que
en este año cumple ya una

mversi6n global supenor
a los mil millones de pese-

J.A. MESEGUER. Guadalalara
José Antonio Mínguez,
vicepresidente de la Dipu-
tación, adelantó que la ins-

titución provincial desti-

nará una partida para las

obras de arreglo urgente
del torreón oeste del casti-

llo de Torija de 14.220.000

pesetas más IVA. La em-

presa "Geocisa" será la

encargada dc realizar es-

tas actuaciones inmedia-

tas para las que se ha pues-

to un plazo inicial de 45

días.

Esta rápida interven-

ci6n ha sido la conclusión

tas, con lo que se demues-

tra «el interés de la corpo-
ración» en más de 417 ac-

tuaciones.

El grupo de IU seabstu-

vo en cstc punto y, a través

de Su partaVOZ, JOSé IXriaría

Rey, pidió conocer la situa-

ción del patrimonio histó-

rico-artístico provincial
para «priorizar actuacio-

nes», al tiempo que pidió

explicaciones por el retra-

so dc las aportaciones del

Obispado.

López Polo admitió que
«es imposible llegar a todo

el patrimonio», pero ase-

guró que «la priorización
va en función de los infor-

mes técnicos». El tema dc

la regularización dc las vi-

sitas turísticas a estos mo-

numentos, en palabras de

L6pez Polo, «depende del

Obispado de Sigüenza-

Guadalajara»,

a la que han llegado los

técnicos de Ia Diputaci6n,
después de que cl 28 de

enero se recomendara al

Ayuntamiento dc Torija cl

acordonamiento de la zona

como medida de preven-

ción.

Según Mínguez', la em-

presa "Geocisa" continua-

r;í vigilando el castillo me-

dieval durante un año. Res-

pecto a la polémica sobre el

acceso al médico, Mínguez
dijo que «el PSOE, desde

1982, ha tenido tiempo dc

subir el centro médico al

pueblo».

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Noticias de Guadalajara. 20/2/1997.


